



Sin analizar “a fondo”, caso de plurinominales para la reforma electoral

NÉSTOR JIMÉNEZ

En medio de la discusión rumbo a la reforma electoral, con conversaciones que se han quedado en el aire y sin acuerdos entre el gobierno federal y Morena, con el Partido del Trabajo (PT) y del Verde Ecologista de México (PVEM), integrantes de la dirigencia petista señalaron que todavía no se han analizado los temas “de fondo” en las reuniones que han sostenido esas fuerzas políticas en la Secretaría de Gobernación.

Ayer, al salir del palacio de Cobián con los equipos técnicos

de las tres fuerzas políticas, se le preguntó al diputado local en la Ciudad de México y uno de los comisionados políticos nacionales del PT, Ernesto Villarreal, si los posibles ajustes a las legislaturas plurinominales está retrasando la presentación de la iniciativa.

“Hay muchas coincidencias y estamos trabajando para que haya tareas justas del instituto (Nacional Electoral) de (sus acciones de) fiscalización, que haya certeza de los partidos políticos, pero digamos, no hemos llegado a esa parte de fondo (plurinominales), eso está quedando en los equipos políticos que están trabajando”, declaró.

Aseveró que “hay tiempo” suficiente para que se presente esta reforma y sea discutida por el Congreso de la Unión.

Por separado, Benjamín Robles, integrante de la Coordinadora Nacional del PT, recordó que la presidenta Claudia Sheinbaum “anunció que quería en febrero presentar una propuesta, y estamos trabajando en ese sentido”.

Apuntó que “desde el PT nos hacemos responsables de que todo salga como debe suceder, en tiempo y forma”.

“

La dirigencia petista asegura que hay tiempo para presentar la propuesta